

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas selesainya skripsi ini yang berjudul “Penggunaan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Dalam Hubungannya dengan Peningkatan Hasil Belajar Siswa (Studi Eksperimen Pada Materi Erosi di Kelas X SMA Terpadu Darul Muta'allimin Kelurahan Bantarsari Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya)”. Tujuan penulis dalam membuat penulisan skripsi ini adalah untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun yang melatarbelakangi penulis dalam mengambil judul tersebut yaitu bahwa model pembelajaran merupakan salah satu cara yang digunakan untuk membantu guru dan peserta didik dalam proses pembelajaran agar proses pembelajaran menjadi lebih baik dan mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan. Oleh sebab itu penulis meneliti penggunaan model pembelajaran *Problem Based Learning* dalam hubungannya dengan peningkatan hasil belajar siswa di kelas X SMA Terpadu Darul Muta'allimin Kelurahan Bantarsari Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya.

Adapun isi bab dalam skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut :

1. BAB I, merupakan bab pendahuluan dengan isi seperti latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian
2. BAB II, merupakan bab kajian teoritis dengan isi seperti kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka berfikir, hipotesis penelitian
3. BAB III. Merupakan bab prosedural penelitian dengan isi seperti metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.

4. BAB IV, merupakan deskripsi hasil penelitian, deskripsi wilayah penelitian, dan hasil pengolahan data dari responden. Selain itu terdapat pula pembuktian hipotesis serta pembahasan secara umum
5. BAB V, merupakan bab kesimpulan dan saran yang dituliskan oleh peneliti dengan data hasil penelitian di lapangan.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka penulis berharap adanya kritik dan saran yang bersifat membangun dan penulis berharap skripsi ini dapat memberikan sumbangsih dan manfaat untuk menambah pengetahuan bagi para pembaca dan masyarakat di sekitar tempat penelitian.

Tasikmalaya, Desember 2022

Penulis